



Photo:大仙市協和「豊島家の枝垂桜」秋田県指定天然記念物秋田県内最古のシダレザクラといわれている。

TREE 樹木医 DOCTOR

守り、
再生する。
地域の緑を

大樹から庭の木々まで



治療前

移植して3年経過したが
元気がないとの
ご相談がありました。



また満開の花を… 土壤改良工事



【根の調査・土の入れ替え】

根を調査したところ、土が固く根が張れないのが樹勢の減退の原因でした。土をやわらかくして、肥料を入れて根の張りやすい環境になるようにする治療をご提案しました。

治療
3年後

枝葉が繁茂してきました。葉があればあるほど光合成ができるので、木は元気になります。まずは一枝でも葉を多くして体力を蓄えるようにします。枝葉はだいぶ増えましたが、まだ花は多く咲きません。



治療
7年後

治療開始後最もたくさん花が咲きました。枝葉の量も回復し、もう大丈夫です。樹木を回復させる特効薬みたいなものがあればいいのですが、無いのが現状です。一番大切なのは木が最も生活しやすい環境を整える事です。人と同じで、健康な樹木は病気や虫に対する抵抗力も増します。木の声を聞いて木が喜ぶ暮らしを共に考えます。